

La iguana Sofía está de cumple con el colegio los caminos

La iguana Sofía lleva en el colegio “Los caminos” desde el día en el que se inauguró, es decir, justo salió de su huevo y le dio la bienvenida al mundo desde el día que se abrió, nació cerca del parque de caminitos. El colegio actualmente va a cumplir 25 años el 6 de diciembre, al igual que la iguana Sofía. Ella estaba pensando que ropa se va a poner, así que le pregunta a su mamá Inés lo siguiente:

-Sofía: Mamá, ¿Qué crees que estaría bien de ropa para mi cumpleaños?

(Mamá Inés busca por todo el clóset de Sofía buscando una ropa linda para Sofía)

-Inés: ¡Ay Sofi, Mira esta ropa tan linda!

-Sofía: ¡Está hermosa! Gracias mamá.

(Era una franela negra y unos pantalones blancos; la franela tenía una cara feliz)

Era el gran día y Sofía estaba muy feliz, su mamá le hizo panquecas y le regaló unas pulseras y unos zapatos. El colegio además de ser el cumpleaños de ellos, le hicieron una torta gigante a Sofía, ya que ella es la mascota escolar y es muy querida por todos los estudiantes. Al llegar Sofía se sintió muy feliz al ver que todos la recibieron con una grande sonrisa, le cantaron un muy feliz cumpleaños y picó la torta, la probó y dijo que estaba deliciosa. Pasó todo el día haciendo un recorrido por todos los salones de pasitos, caminitos, primaria y bachillerato donde cuenta la historia de nacimiento en el colegio el día de su apertura y como llevar una vida alegre. Sofía al llegar a su casa estaba exhausta, descansó un rato para después hacer una fiesta en su casa con todos sus amigos de la universidad, donde la pasó muy feliz y fue el mejor cumpleaños de su vida, recibió más de 100 regalos que se volvieron muy lindos e importantes a lo largo de sus vidas, fin.

La iguana Sofía está de cumple con el colegio los caminos

-“Los cumpleaños son para vivir en felicidad y pasarla con las personas que más te valoran. No se basa en lo material”

